
チラシ・フライヤーのデザインテンプレート
(A4 210 mm×297 mm )

●水色の枠線……切れてはいけない要素（文字やロゴ等）をいれる範囲
●ピンクの枠線…仕上がりのサイズ
●みどりの枠線…フチなし印刷にする場合、背景を伸ばす範囲

★★★ＰＤＦに変換して入稿される場合★★★
「表示」＞「スライドマスター」画面より

色つきのガイド線を消してから変換してください
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介護 後期高齢者医療

30年後の年齢構成

Vol.32
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平成30年 第2回浜松市議会定例会報告

行政区再編の必要性

代表質問内容

初夏の風に肌も汗ばむ頃、皆さんいかがお過ごしですか。
私は今議会において所属会派市民クラブを代表し、区再編
など、7項目の質問を行いました。区再編の目的は、急速な
人口減少や少子高齢化に立ち向かい、自治体の自立した
持続性と身近な市民サービス提供体制の両立の実現です。
浜松市は2018年の政令指定都市の幸福度ランキングで
トップになりました。財政健全度や合計特殊出生率が1位の
他、健康分野や生活分野、安定した雇用環境が上位であ
り、これまでの取り組みの評価と受け止めています。今後も経
費削減分を少子化対策推進に充当するなど市民が幸福度
Ｎｏ.１を実感できるまちづくりを推進しますので、ご支援を
よろしくお願いします。

社会保障費

人口減少、超高齢化 未来を見据えた新たな
自治モデルの創造

基礎自治体としての自立した持続性と
住民に身近なサービス提供体制の両立
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797

,9…
664

,4…

50

70

90

2015年 2045年

約13万人減少(3割減少)

30年後

万人 浜松市人口推移

(単位：百万円)

36％増 45％増

②案 ③案 ④案
約10億/年
削減

約8億/年
削減

約3億/年
削減

中+東+西+南区と
北+浜北+天竜区の
2区に分割

中+東+西+南+北
区と浜北+天竜区の
2区に分割

中+東+西+南区と
北+浜北と天竜区の
3区に分割

中+西+南区と東区
と北区と浜北と天竜
区の5区に分割

高齢者人口拡大により更に社会保障に関わる事業費が増大

1 区割り見直しについて

2

3

4

5

6

7

情報アクセシビリティ向上について

ミニバスターミナルを活用した環状路線バス実証運行について

歴史的風致維持向上計画策定について

公園整備について

競技施設などのユニバーサルデザイン化について

学校教育費について

税収が減少することに加え、事業費が更に必要となることから
今のうちから将来を見据えて施策を行う必要がある

市民が将来に渡り、満足度の高いサービスを利便性良く受けられる
区割りとし、削減できた費用を将来の浜松市を担う子どもたちなどへの
財源とすることで、永続的に発展できる市政の運営をしていきたい

新聞掲載記事
2018年6月12日(火)

手話を交えて登壇の挨拶を行う様子

0～14歳
11%

15～64歳 51%

生産年齢人口の減少

75歳以上
22%

65～74歳
16%

5人に2人が
高齢者

少子化

質問詳細は市民クラブHPの会議録をご覧ください！

新たな行政区、
行政サービス提供体制(案)

行政区再編を行う
必要性についての

詳細資料

中日新聞朝刊記事
リンク

静岡新聞朝刊にも
記事が掲載されました！
是非、ご覧ください。

https://toyokeizai.net/articles/-/221995
http://www.chunichi.co.jp/article/shizuoka/20180612/CK2018061202000044.html
http://www.chunichi.co.jp/article/shizuoka/20180612/CK2018061202000044.html
https://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/kikaku/kuseido/index.html
https://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/kikaku/kuseido/index.html
http://shimin-club.jp/?p=2193
http://shimin-club.jp/?p=2193
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SNSで情報を発信しています

【編集後記】

ひらま良明後援会
Facebookに活動の
情報を掲載しています。
また所属会派のホームペ
ージにもお届けしたい情
報がありますので、ぜひ
ご覧ください。

ひらまさんとの おしゃべりコーナー

「ひらま通信 vol.32」はいかがでしたか？今回は第2回浜松市議会代表質問の内容について
お届けをいたしました。今後も皆さんの声をいただきながら、見やすい紙面づくりをしていきます。
お届けの住所などに不備はございませんか？変更の際は、大変お手数ですが下記の連絡先ま
でご一報いただければと存じます。

2018年4月～6月 活動実績 (一部抜粋)

市民クラブの会長に就任しました。情熱を持って
活動をしていきますので、応援よろしくお願いします。

労連地協レク本田労組語る会 浜松支部文体レク

お
知
ら
せ

浜松地区メーデー

スズキ労連意見交換

本田労組ブロックレク

長期間使用禁止のまま ボルト緩み ロープ磨耗

公園整備について代表質問を行い、子どもたちが
安全に楽しく遊べる環境を整備していきます。

労連地協ホンダ太陽視察

ショーワ労組浅羽支部活動報告

ひらまさん こんにちは！ちょっと相談があるんですけど・・・昨年に長男が産まれましたが、
出産育児一時金は支給されるものの総額70万円ほどかかり、自己負担金は30万円ぐらいに
なりました。自己負担費用が高額だから二人目を悩んでしまいます・・・

分娩料を見ると5年の間に約5万円上がっていて(全国平均で505,760円)今の支給額とは乖離が
ありますね・・・現行の仕組みでは帝王切開した場合は保険適用となり、出産一時金が分娩費に充当
されなかったり、その他不正受給問題もあります。
実費用を反映した一時金となるように国へ意見書を提出します!!

既読

悩んでしまうのはいけませんね・・・出産育児一時金はH21年から42万円が支給されていますが、
9年間ずっと変わっていません。浜松市における実費用について状況を確認してみます！

浜松市の平均 H24年 H25年 H26年 H27年 H28年

入院日数 6日 6日 6日 6日 6日

入院料 162,157 161,743 161,668 158,252 154,981

分娩料 186,140 191,328 196,049 219,070 233,586

処置･手当料等 88,296 88,844 88,620 84,688 87,450

小計 501,728 507,308 516,811 521,580 537,667既読

よろしくお願いします 出産が金銭的負担に感じない社会になるといいですね

既読

そうですね！！さっそく意見書を
市議会を通じ、国へ提出しました！！既読

ひらま良明後援会
〒433-8114 浜松市中区葵東1-13-1
(TEL) 053-436-4411

会長 小久保友博

（敬称略）

https://www.facebook.com/yoshiaki.hirama.supporters.association/
https://www.facebook.com/yoshiaki.hirama.supporters.association/
http://shimin-club.jp/
http://shimin-club.jp/
http://shimin-club.jp/wp-content/uploads/2018/06/35464581385afeeb011334cef48cd490.pdf
http://shimin-club.jp/wp-content/uploads/2018/06/35464581385afeeb011334cef48cd490.pdf

